
FSR-Sitzung GG Labama 4.12.2014

Anwesenheitsliste: FSR: Ciwy, Manu, Lara, Hirte, Sarah I., Jacob; Gäste: Manuel F., Tim

Regularien:

- Beginn 16:16
- Beschlussfähigkeit festgestellt.  
- Protokoll von letzter Woche ist abgesegnet und bereit für das Internet

Termine Berichte

- Jacob kümmert sich nicht mehr um Sofas. 
- 9.12.: Hörsaalslam vom AStA, ist ausverkauft
- 10.12.: Stupa-Sitzung unter dem Motto „Piraten“ 
- 17.1.: Klausurtagung FAK 1 
- 14.1.: FAK-Ratssitzung 
- Schönecker bringt wieder mal Anwesenheitspflicht auf den Tisch. Eine Schrift geht an den 

Rektor, die rechtfertigt, dass es nur in Vorlesungen keine Anwesenheitspflicht geben darf, 
aber in anderen Lehrveranstaltungen rechtens ist. 

- PCs gehen wieder. Danke an den FSR ETI als Dank gibt es dafür eine kleine Aufmerksamkeit 
(Lara)

Anträge 

- Handstaubsauger kaufen? Hirte fragt den AStA. Wenn nicht dann sucht Jacob 3 Angebote 
raus die nächstes mal besprochen werden.

- Sarah I. beantragt, dass keine Informationen zum Lehramtspraxissemester an den neuen AStA
weitergegeben werden, außer dem, was wir veröffentlichen. Aus dem einfachen Grund, dass 
das vorliegende AStA-Konzept keinerlei Bezug zum Lehramtsstudium hat und wir nicht der 
Meinung sind das der AStA sich dieser Aufgabe aus einem anderen Grund als eigener 
Profilierung annehmen wird.

Stellungnahmen

- Jacob hat vergessen den Text zu Studiengebühren zu schicken. Macht er jetzt! 
- Lara und Sarah I. haben eine richtig geile Stellungnahme zum Praxissemester geschrieben

o Einmal lang für HP 4 Seiten
o Einmal kurz für Presse 2 Seiten 
o Einmal Flyer: Probleme vorne, Forderungen hinten 

 All das soll raus gehen an alles Radio Fernsehen Zeitungen alles. Wir 
sind dafür! 

 Lara schickt das alles nochmal rum und arbeitet Änderungswünsche 
ein. Geht dann nächste Woche raus.

Wochenende

• 15:43 Gleis 1 fährt der Zug. Nach 22 min in Welschen-Ennest von da Großraumtaxi zum Haus 
wird am Haus bar bezahlt. 



E-Mails

• Gelesen und bearbeitet. 

Mythen & Legenden

- Jacob berichtet, dass Nadja berichtete, dass es, wenn man im Treppenhaus vom K-Turm 
rülpst, sehr schön hallt.

Sitzungsende: 17:10


